

Sandra Berger verlässt Kinder und Jugendheim Ranis

Die Leiterin des Kinder- und Jugendheimes, Sandra Berger, verlässt die Einrichtung und wechselt in den Parkkindergarten in Schleiz.



Sandra Berger (Mitte) und Angela Wenning-Dörre (links) haben über Jahre als harmonisches Duo für das Kinder- und Jugendheim in Ranis gewirkt. Amtierende Leiterin der Einrichtung wird nun vorübergehend Elisa Kirves (rechts).
Foto: Sandra Hoffmann

Ranis. So ganz werde sie das Kinder- und Jugendheim in Ranis wohl nicht verlassen, war sich Angela Wenning-Dörre, Geschäftsführerin des Diakonievereins Orlatal, sicher. „Sie wird im Augenwinkel behalten, wie wir hier weitermachen“, sagte sie, um dann doch den Abschied folgen zu lassen.

In Wehmut, aber auch großer Dankbarkeit und Herzlichkeit ist die Leiterin des Kinder- und Jugendheimes in Ranis, Sandra Berger, gestern verabschiedet und in einen neuen Lebensabschnitt entlassen worden. Viele Kollegen, Partner aus öffentlichen Einrichtungen und Wegbegleiter waren gekommen, um ihr persönlich adieu zu sagen.

„Sandra Berger hat sich entschieden, mehr Zeit für ihre Familie zu haben“, begründete Angela Wenning-Dörre den Abschied und beschenkte ihre kompetente und sich stets in die Kinder einfühlende Mitarbeiterin in diesem Sinne mit einem Gutschein für ein Wochenende für die ganze Familie. Elf Jahre hatten beide Frauen zusammengearbeitet und sich zu einem erfolgreichen Team entwickelt.

Sandra Berger war 20 Jahre im Kinder- und Jugendheim tätig, hatte hier nach ihrem Studium der Sozialpädagogik und einem Praktikum im Hause angefangen. Sie war die Teamleiterin der Geschwisterwohngruppe in Pößneck, ehe sie am 2. Februar 2011 die Leitung des Kinder- und Jugendheimes übernahm.

„Ich habe viel gelernt, am meisten über mich“, resümierte Sandra Berger gestern die erste Hälfte ihres Berufslebens und dankte allen Menschen, die sie begleitet haben und sie besonders in den vergangenen Wochen mit positiven Rückmeldungen beschenkten. Sie wechselt nun zum Verein Lebenshilfe Schleiz-Bad Lobenstein und leitet ab 1. September den Parkkindergarten in Schleiz.

„Der Kindergartenbereich ist einer, in dem ich noch lernen kann und will. Ich freue mich auf die neue Herausforderung und die neuen Inhalte“, sagte Sandra Berger.

Das Heim in Ranis wird jetzt für eine Übergangszeit von Elisa Kirves, bislang hier Koordinatorin für die unbegleiteten minderjährigen Ausländer, geleitet.